

AUSTRALIE – Demande de moratoire suspendue

Par Christophe NOISETTE

Publié le 31/10/2002

La Fédération des Agriculteurs de l'Australie du Sud (SAFF) a décidé de ne pas réclamer de moratoire sur les OGM, et ce, malgré les résultats d'une enquête qui montrait que 80% des personnes interrogées en soutenait l'idée. La SAFF explique que seuls 25% des membres de la fédération ont répondu. Elle considère également que ce résultat n'indique pas que les agriculteurs soient opposés aux OGM, mais qu'ils souhaitent plus de prudence et, donc, que les recherches dans ce domaine continuent. Cette enquête va être présentée au comité national sur les OGM. Dans le même temps, l'Association des Gouvernements Locaux sud-australiens va réclamer le droit, pour les gouvernements locaux, de statuer eux-mêmes sur les autorisations de cultures transgéniques dans leur zone.

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/australie-demande-de-moratoire-suspendue/